

Si la forêt m'était Comté...

Dans le cadre de l'ouverture de la Maison des Espaces Naturels Sensibles, au cœur de la forêt de la Comté (Vic-le-Comte), la Conservation Départementale Ethnologie et Expositions a réalisé les différents supports de cette exposition itinérante, notamment en collaboration avec la Maison de la forêt et du bois d'Auvergne et l'Office National des Forêts.

L'exposition se présente en trois sections :

- la forêt « naturelle », qui pose un regard de géographe sur ce milieu ;
- la forêt « culturelle », discours anthropologique qui présente la forêt comme un milieu fantasmé, transformé, modulé, maîtrisé par l'être humain ;
- la dernière partie donne un exemple actuel de gestion du bois et de la forêt par une collectivité locale, en prenant l'exemple du Puy-de-Dôme, et plus particulièrement de la forêt de la Comté.



COMPOSITION	
Encombrement	30 mètres linéaires.
Descriptif	19 panneaux (80 x 100 cm) 1 frise chronologique (500 x 120 cm.) 4 à 6 animaux naturalisés Essences de bois (rondins coupés) 1 jeu de reconnaissance des essences 15 puzzles (animaux) 20 livres sur la forêt (enfants et adultes) 3 caisses + 1 palette (essences de bois)
Valeur d'assurance	3 964 €

Disponible gratuitement : Livret « Si la forêt m'était Comté », *Livrets des Expos, n°4*, Clermont-Ferrand, Conseil Général, 2008, 44 pages.